



# とちゅう保育園便り

2025年3月

沈丁花の優しい香りと共に、春の訪れを感じる季節となりました。

早いもので今年度も残りわずかとなりました。子どもたちと一緒に過ごした時間の中でたくさんの場面が頭をよぎるとともに、成長した姿に喜びを感じ、感慨深い気持ちになります。

3月は保育園にとって1年の締めくくりの時期でもあります。保護者の皆さんと共に、子どもたちの成長を喜び合い、新しいクラスや新しい園への移行がスムーズに出来るよう、日々を丁寧に過ごし、心を尽くしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## とちゅう保育園

### 3月の予定

ひなまつり

0歳児健診

運営委員会

2歳児クラスお別れ会

身体測定

移行保育

#### ※ 移行保育

進級に向けて生活環境が変わります。新しい環境すぐに慣れるお子さんもいれば、少しずつ時間をかけて慣れることもあります。それぞれのステップを温かく見守っていきたいです。ご心配があれば、いつでもお声掛けください。

## 0歳・1歳 クラス 保護者会

お忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。

保護者の方のコーナーでは、同じ年齢の子を持つ保護者同士、お悩みや情報交換などお話しいただきました。会終了後も、「もっと話したかったです。」「楽しかった！」と嬉しいお言葉も聞かせていただきました。今後も送迎等でお顔を合わせた際はぜひ、お声を掛け合ってみてください。保育園には共に子育てを楽しみ、時には(我が子と)戦う？！力強い存在のお仲間がいます。子どもはもちろんですが、保護者の方にとっても園での生活が有意義な時間となったら嬉しいです。

これからもご家庭と園でその時々のお子さんの成長を喜び合っていきたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。

## お知らせ

日頃より、園の運営にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。

保護者のみなさまには、温かいご支援ご協力を賜り、深く感謝しお礼申し上げます。今後とも本園にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## ご挨拶

とちゅう保育園の開園から長く携わさせていただき、当時は主任として前園長と共に二人三脚で同じ方向を向き、子どもたちへの愛情を競いながら、転ばずに歩を進めていきました。

園長としてバトンを受け取ってからも、やはりその思いは変わりません。熱い思いの持ち主の主任。原動力は「子どもたちが安心して楽しんでいる姿！」どんなときも子どもたちの思いに寄り添うことを大切にした、彼女の穏やかな保育が大好きです。もう1名の主任はパワフル&スピーディー。迅速かつ正確な対応に、子どもたちだけでなく私も安心することができました。愛情たっぷりな姿も素敵です。心強い二人の主任をはじめ、職員一丸となって“子どもを第一に、一人ひとりを理解しながら温かい保育を行う”をスローガンに保育を深めてきました。子どもたちの日々の成長を感じながらの保育園生活はとても幸せでした。保護者の皆さまが私たちを信頼して大切なお子さまを預け、温かく見守ってくださったからこそだと感じております。私自身も残惜しい気持ちで一杯ですが、主任たちとずっと一緒に子どもたちを見守ってきた信頼関係があり、後任の園長も法人の仲間として、同じ思いで尚徳福祉会の保育を大切にしていますので、安心して引き継げると思っています。私は少し離れた所から心を寄せ続けたいと思います。

出会った全ての子どもたちと、保護者の皆さまの益々の幸せと健康を心よりお祈りしております。本当にありがとうございました。